

Betreff: Streichung der Zuschüsse für die Familienbildung

Datum: Wed, 26 Sep 2001 16:23:35 +0200

Von: "Petra Heuermann" <ver.huhn@sdirekt-net.de>

An: <Annegret.Krauskopf@landtag.nrw.de>

e Mail

Sehr geehrte Frau /sehr geehrter Herr,

über den VAMV habe ich erfahren, dass die Landesregierung plant, die Zuschüsse für die Familienerholungsmaßnahmen zu streichen. Damit würde mir die letzte Möglichkeit genommen, mit meinem Kind einen gemeinsamen Urlaub zu erleben.

In letzten Jahr war ich mit dem VAMV auf Rab. Ich erhielt einen Zuschuss. Ohne diesen Zuschuss hätten wir zu Hause bleiben müssen. Ein gemeinsamer Urlaub ist für unsere Familie aber ganz wichtig. Wir verbringen viel Zeit miteinander und in der Gemeinschaft von Gleichgesinnten können wir Abstand von unserem belastenden Alltag nehmen.

Uns Alleinerziehenden wird z.Z. viel zugemutet. Die Bunderregierung nimmt uns die Steuerklasse Zwei weg. Das Kindergeld wird nur mur 30 DM erhöht. Sozialhilfeempfänger/innen und Eltern, die Unterhaltsvorschuss erhalten, gehen leer aus. Und nun auch noch die Streichung der Familienerholungsmaßnahmen. So darf es nicht weitergehen !!

Ich bitte Sie, sich persönlich dafür einzusetzen, dass die geplante Kürzung im Familienerholungsbereich sofort gestoppt wird, denn Familien leisten einen großen Beitrag für die Zukunft unserer Gesellschaft und sie sollten einmal im Jahr zur Ruhe kommen !

Mit freundlichen Grüßen

Petra und Anna-Lena Heuermann

